

Medienmitteilung

Winterthur, 16. Juli 2024

Doris Rathgeb wird neue CNO des Kantonsspitals Winterthur

Der Spitalrat des Kantonsspitals Winterthur (KSW) hat Doris Rathgeb zur neuen Chief Nursing Officer (CNO) gewählt. Nach mehr als elf Jahren als Pflegedirektorin des Kantonsspitals Frauenfeld übernimmt sie diese neue Aufgabe spätestens am 1. Februar 2025.

Doris Rathgeb bringt langjährige Erfahrung auf verschiedenen Führungsstufen mit. Sie leitet seit mehr als elf Jahren den Bereich Pflege am Kantonsspital Frauenfeld und ist Mitglied der Spitaldirektion Akut-somatik Frauenfeld/Münsterlingen. In dieser Funktion ist Doris Rathgeb unter anderem für die fachliche Entwicklung und Leitung der Pflege sowie für die Aus-, Weiter- und Fortbildung in der Pflege verantwortlich.



Doris Rathgeb, neue CNO des Kantonsspitals Winterthur

Nach ihrer Ausbildung zur diplomierten Pflegefachfrau am Ostschweizer Kinderspital in St. Gallen absolvierte Doris Rathgeb zahlreiche Weiterbildungen. So erwarb sie 2007 einen Master of Advanced Studies in Health Service Management und im Jahr 2012 einen Executive MBA. Zudem absolvierte Frau Rathgeb einen CAS im Bereich Lean Healthcare Management.

«Wir freuen uns, mit Doris Rathgeb eine optimale Nachfolgelösung für die Position der CNO gefunden zu haben», sagt Dr. Franz Studer, Präsident des Spitalrates. «Wir sind überzeugt, dass sie mit ihrer grossen

Erfahrung und ihrer offenen Persönlichkeit schnell Wirkung entfalten wird und unsere Geschäftsleitung bestens ergänzt.»

Doris Rathgeb wird in ihrer Rolle als CNO am KSW die Pflege in der Geschäftsleitung vertreten und damit effiziente und strukturierte Abläufe in der Patientenversorgung über das gesamte KSW gewährleisten. Neben der Fachführung Pflege sind auch Dienstleistungen wie Gästeservice, Patientendisposition, Nachsorgemanagement oder das Sprechstundenzentrum in ihrem Führungsbereich angegliedert.

Interimslösung wird bis Ende Januar 2025 fortgeführt

Die vormalige CNO Susanna Oechslin hat das KSW im Februar 2024 verlassen. Für die Übergangsphase bleibt ein Interimsgremium bis Ende Januar 2025 eingesetzt und wird dann von der neuen CNO abgelöst.

Kontakt

Kantonsspital Winterthur

Joseph Sopko

Direktionsstab | Kommunikation

Brauerstrasse 15, Postfach

8401 Winterthur

Tel. 052 266 26 00

kommunikation@ksw.ch

www.ksw.ch

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2023 behandelte das Listenspital rund 28'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 326'649 ambulante Konsultationen. Mit gut 750 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.